

gaz à la Ville, appartenant à ladite Compagnie de Gaz de Montréal ou à ses représentants, ainsi que tous les travaux entrepris à cette fin, sur paiement de leur valeur qui sera établie par des arbitres, plus 10% en sus de l'évaluation qui aura été faite. Lesdits arbitres seront nommés comme suit: un par la Ville de Montréal, un autre par la Compagnie et le troisième ou tiers-arbitre par un juge de la Cour Supérieure siégeant dans et pour le district de Montréal.

9. Dans le cas où la Ville de Montréal ne serait pas en position d'acheter l'outillage de la Compagnie, à l'expiration de ladite période de 10 ans, le présent contrat sera continué pour une autre période de 5 ans aux mêmes conditions et avec le même privilège pour la Ville d'acquiescer ledit outillage à l'expiration desdites 5 années, en donnant à la Compagnie le même avis par écrit de 6 mois avant l'expiration dudit terme de 5 années, et dans ce cas-là, ladite Compagnie de Gaz de Montréal paiera au trésorier de la Ville pour cent de ses recettes brutes réalisées dans la Ville de Montréal; le montant de telles recettes brutes devant être établi sous serment par le président de ladite Compagnie lorsque le pourcent susdit sera payé.

"Et attendu que la Ville désire exercer les droits et privilèges que lui confèrent lesdites sections et faire évaluer par des arbitres, conformément auxdites clauses du contrat, les choses ci-dessus énumérées appartenant à ladite compagnie;

"Qu'il soit Résolu: Que la Ville se propose de se prévaloir des droits et privilèges qui lui sont conférés par les clauses 8 et 9 du contrat du 15 novembre 1895, entre la Ville et ladite Compagnie de Gaz de Montréal, et qu'avis, par écrit, à cet effet, soit immédiatement donné à la Compagnie; et qu'afin d'établir la valeur du matériel de ladite compagnie énuméré dans la clause 8, des arbitres soient nommés immédiatement de manière à ce que l'évaluation dudit matériel puisse se faire avant l'expiration dudit contrat, et que la Ville puisse savoir si elle sera en mesure d'acheter ledit matériel de la compagnie avant l'expiration du terme de 10 ans du susdit contrat:

"Et qu'il soit Résolu: Que ladite compagnie reçoive avis de nommer, le ou avant le 31 octobre prochain, son arbitre pour qu'il agisse avec l'arbitre qui sera choisi par la Ville à ou avant cette date, et pour qu'il soit procédé à la nomination du tiers-arbitre par un juge de la Cour Supérieure, après due notification à cet effet, par la Ville et la Compagnie l'une à l'autre;

"Et qu'il soit Résolu: Que les avis que comporte cette résolution soient incorporés dans un acte notarié qui devra être approuvé par les avocats de la Ville, et que Son Honneur le Maire et les avocats de la Ville soient autorisés à signer ledit acte au nom de la Ville."

M. l'échevin Couture soulève un point d'ordre et allègue que la proposition de M. l'échevin Proulx peut être considérée comme un amendement, mais non pas comme une motion principale.

Son Honneur le Maire renvoie l'objection, Et l'amendement étant soumis aux voix,

Le Conseil se partage:

Pour: Vallières, Robertson, Lévy, Dagenais, Turner, Gallery, Ames, L.-A. Lapointe, Walsh, Nelson, N. Lapointe, Bastien et Leclaire—13.

Contre: Larivière, Saint-Denis, Clearihue, Robillard, Sadler, Ekers, Chaussé, Bumbray, Ricard, Sauvageau, Lemay, Couture, Hébert, DeSerres, Marchand, Proulx et Duquette—17.

Ledit amendement est ainsi négatif.

La motion principale étant soumise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Larivière, Saint-Denis, Clearihue, Dagenais, Robillard, Sadler, Ekers, Chaussé, Bumbray, Ricard, Sauvageau, Lemay, Couture, Hébert, DeSerres, Marchand, Proulx et Duquette—18.

Contre: Vallières, Robertson, Lévy, Turner, Gallery, Ames, L.-A. Lapointe, Walsh, Nelson, N. Lapointe, Bastien et Leclaire—12.

Ladite motion est ainsi emportée, et il est Résolu: En conséquence.

Sur proposition de M. l'échevin COUTURE, appuyé par M. l'échevin HEBERT, Le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

JULES CREPEAU,
Asst. Greffier de la Ville.

to the City, being the property of the said Montreal Gas Co. or representatives as well as all works undertaken for that purpose upon payment of the value thereof, which shall be established by arbitrators together with 10% over and above said valuation; the said arbitrators shall be named as follows: one by the said City of Montreal, one by the Montreal Gas Company and the third or umpire by a judge of the Superior Court sitting in and for the district of Montreal;

9. In case the City of Montreal aforesaid should not be in a position to buy the plant above mentioned at the expiration of the said period of 10 years, then the present contract shall be continued for a period of 5 years more, at the same conditions and with the same privilege for the said City of Montreal to acquire said material at the expiration of the said 5 years by giving to the said Company the same notice in writing of six months before the expiration of the said five years, and, in that case, the said Montreal Gas Company shall pay to the Treasurer of the City of Montreal, every six months, a sum equal to not less than 3% on the gross earnings of the said Company in the said City of Montreal; the amount of such gross earnings being established under oath by the president of the said Montreal Gas Company when such percentage above mentioned shall then be paid.

"Whereas the City is desirous to exercise the rights and privileges conferred upon it by the said sections and to have the value of the property above enumerated of the said Company established by arbitrators in accordance with the said provisions

"Be it Resolved: That the City intends to avail itself of the rights and privileges conferred upon it by the terms of sections 8 and 9 of the contract of the 15th day of November 1895, between the City and the said Montreal Gas Co. and that notice in writing to that effect be forthwith given to the Company and that in order to establish the value of the property of the said Company enumerated in section 8, arbitrators should be named forthwith, in order that the value aforesaid may be determined before the expiration of said contract and that the City may know whether it will be in a position to buy the plant aforesaid of the Company before the expiration of the period of 10 years of the present contract and

"Be it Resolved: That the said Company be notified to appoint, on or before the 31st day of October next, its arbitrator to act with the arbitrator to be appointed by the City on or before said date, and in order that the proceedings may be taken for the appointment of the third arbitrator or umpire by a judge of the Superior Court, after proper notification by the City and the Company to each other for that purpose, and

"Be it Resolved: That the notices of this resolution be embodied in a notarial act, which shall be approved by the City Attorneys, and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City."

Ald. Couture raised a point of order, contending that the motion of Ald. Proulx could be taken up as an amendment, but not as a main motion.

His Worship the Mayor overruled said point of order. The vote being then taken on the amendment,

The Council divided:

Yeas: Vallières, Robertson, Lévy, Dagenais, Turner, Gallery, Ames, L. A. Lapointe, Walsh, Nelson, N. Lapointe, Bastien and Leclaire—13.

Nays: Larivière, St. Denis, Clearihue, Robillard, Sadler, Ekers, Chaussé, Bumbray, Ricard, Sauvageau, Lemay, Couture, Hébert, DeSerres, Marchand, Proulx and Duquette—17.

So it passed in the negative. The main motion being then put,

The Council divided:

Yeas: Larivière, St. Denis, Clearihue, Dagenais, Robillard, Sadler, Ekers, Chaussé, Bumbray, Ricard, Sauvageau, Lemay, Couture, Hébert, DeSerres, Marchand, Proulx and Duquette—18.

Nays: Vallières, Robertson, Lévy, Turner, Gallery, Ames, L. A. Lapointe, Walsh, Nelson, N. Lapointe, Bastien and Leclaire—12.

So it was carried and Resolved: Accordingly.

On motion of Ald. COUTURE, seconded by Ald. HEBERT,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

JULES CREPEAU,
Asst. City Clerk.